
Seikyo-Kanren·IpPan-roudoukumiai

せて大きな取り組みをしま 念場の年です。組織拡大と合わ ることが必要です。

年は、こうした闘いの正

るということをハッキリさ くあらゆる分野に影響を与え 消費税増税、TPPも大きな問

せるポイントは、

「雇用を拡

賃金を上げることで マが今年の最大の

経済を立て直し、経済を成長

はその影響が農業だけでな です。消費税は財源論、TP 2011年1月11日(火) 第53号

発行:生協関連・一般労組 岡山市奉還町2丁目19-14

(086) - 214 - 1420(086) -255-7122 (FAX)

発行責任者:愛景長村上 修一

生協労組おかやま 岡山市藤田564-178

(086)-296-5174 (086)-296-6734(FAX)



新 年 の 挨 拶 の す」このテー 小泉政策に戻っています。日・

ち早く予算案に盛り込み、消費 てきているのは民主党が自民 て実施する決意を述べていま うございます。 の増税は「政治生命」をかけ (化していることです。自民党 躊躇した大企業の減税はい 菅政権になって、ハッキリ 2011 年あけまして、 おめでと





新年にかける思い 長尾 和季さん (流通サービス分会委員長) -年間を振り返っての感想と今後の目標

2010年は、労働組合を通して、たくさんの人達に出 会わせてもらいました。

話を聞かせてもらったり、意見交換などもさせてもらい、 とても勉強になりました。そして、自分の中でなぜ 労働組合を始めたのか、なぜ労働組合が必要なのか、とい った部分が明確になった一年だったと思います。

この経験を生かし、2011年も走り続けます!大きな目標 は掲げません!

まずは、組織拡大に全力を注ぎます!みんなで意見をどん どん出し合い、要求実現に向けてみんなで力を合わせてい | 自分が思い描く理想と現実はまだまだですが、 諦めなければ必ず成果はついてきます!僕はそう信じて います!

最後になりましたが、今年もよろしくお願いします!

柴岡 宏志さん (流通サービス分会書記長) この一年間の感想と今後の目標

この一年は多くの経験をさせてもらった一年でした。 日々起こることが新鮮であり、また多くの人との出会い の中で成長させてもらえたと実感しています。

しかし、目指す職場環境とは依然大きくかけ離れ、少 しずつ変わってきたという達成感と、想い描いた結果で はないという歯がゆさに揺れた一年でもありました。

今もまだ、多くの担当者の悲痛の声は届いてきます。

この苦しみの〕 て最速で闘っ ていきたいと ┃思います。



も寄せられ、 配めさせ 受力を ?ませんね。 被害者のなる社会を一刻も早くなくさな 年を通じた相談活動になりました。弱い者が政 雇を撤回させることができました。 決金を支払わせることができ、 い仲間が立ち上がり、団交を行い要求をほぼい中で過労で倒れ、それを契機に同じ職場で流通サービスてに 生活保護につなげたり住居の紹介等々 中でも、 |相を反映して労働相談や生活相 老舗旅館で突然の解雇では、 清掃会社では





お知らせ

スキップ通信を読んでのご意見や感想、近況、 クイズの答え等々何でもお寄せ下さい。 寄せられた中から、抽選で3名の方に500円の 商品券を進呈します。どしどしご応募下さい。 宛先は fax…(086)255-7122

E-mail···sk ippan@yahoo.co.jp

No52 のクイズ de 組合用語の回答

1. (A) ILO

2. (B) 有休休暇

3. (C)日本政府

4. (D) ディーセントワーク